



# UVA DE MESA: SE RATIFICA LIDERAZGO EXPORTADOR MUNDIAL DE CHILE

Julio 2013

OFICINA DE ESTUDIOS Y POLÍTICAS AGRARIAS  
[www.odepa.gob.cl](http://www.odepa.gob.cl)

**Autor: Jaime Bravo M**

**uva de mesa-variedades-superficie-producción-exportaciones-destinos-Perú-resultados**

## I. Superficie y producción mundial de uva y uva de mesa.

La superficie mundial plantada con parronales alcanzó a 7,58 millones de hectáreas en el año 2011, de acuerdo a las cifras entregadas por la Organización Internacional del Vino (OIV). Esta cifra confirma la continua tendencia a la baja que ha experimentado la superficie mundial plantada de parronales desde el año 2003, en que alcanzó 7,88 millones de hectáreas. (Para mayores antecedentes ver artículo del año 2010 sobre uva de mesa en <http://www.odepa.gob.cl/articulos/MostrarDetalle.action;jsessionid=EA6B4116FB508DB957B01C4A0953B2F4?idcla=2&idcat=5&idclase=1&idn=2405&volver=1>).

Por otra parte, la producción mundial de uva, según esta misma fuente, habría alcanzado a 69,2 millones de toneladas en el año 2011. La producción de uva ha seguido una tendencia al alza, a pesar de la caída en la superficie mundial, crecimiento que ha estado basado fundamentalmente en el continuo aumento de producción de uva de mesa, la cual ha experimentado un incremento desde 17,5 millones de toneladas en el año 2003 a 22,3 millones de toneladas en el año 2011. La uva vinífera, por su parte, ha tenido un leve aumento de su producción en ese mismo período, desde 45,9 millones de toneladas a 46,9 millones de toneladas.

Los mayores productores de uva de mesa a nivel mundial están liderados por China, país que ha experimentado un crecimiento productivo aceleradísimo, desde 1,7 millones de toneladas en el año 2000 a 6,0 millones de toneladas en el año 2011. India, que ocupa el segundo lugar, ha registrado también un crecimiento muy dinámico en el período, más que duplicando su producción, desde 1,0 millón a 2,2 millones de toneladas. Turquía ocupa el tercer lugar, con un leve crecimiento desde 1,4 millones a 1,8 millones, seguida por Irán, cuya producción ha permanecido estancada en 1,5 millones de toneladas, e Italia, que entre los países más importantes es el único que ha experimentado una caída en su producción, desde 1,4 a 1,2 millones de toneladas.



**CONTACTO SIAC**  
**800 390 300**

Sistema Integral de Información  
y Atención Ciudadana

INFORMATIVO PRODUCIDO Y EDITADO POR ODEPA | TEATINOS 40 | PISO 8 | SANTIAGO DE CHILE |  
FONO CONSULTA: 800 390 300 FONO MESA CENTRAL:(56-2) 23973000 | [odepa@odepa.gob.cl](mailto:odepa@odepa.gob.cl)

\*Se autoriza la reproducción total o parcial de la información citando la fuente (Odepa)\*.



 Cuidemos nuestro planeta

[www.odepa.gob.cl](http://www.odepa.gob.cl)





















